

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Estudiante: Valentina Larrañaga

Tipo de trabajo: Proyecto de Investigación

Título: “Mujeres Políticas Uruguayas: Estereotipos de género, discriminación y violencia política desde sus perspectivas”.

Docente Tutora: Prof. Adj. Dra. Marcela Schenck

Docente Revisor: Prof. Asist. Mag. Néstor Rodríguez

Período solicitado para defensa: Diciembre 2024.

Comentarios generales:

a. Aspectos formales

El trabajo cumple con las demandas de un Trabajo de Fin de Grado en la modalidad seleccionada, respetando tanto la estructura como los apartados necesarios. Además, su extensión es la adecuada para un proyecto de investigación.

b. Contenido

Relevancia del tema elegido

El proyecto se plantea investigar un tema de gran actualidad y relevancia para nuestro país, como lo es la presencia de mujeres en la política institucionalizada y las dificultades que enfrentan para ello, haciendo hincapié en la violencia y discriminación que experimentan.

Claridad conceptual, coherencia del trabajo y lenguaje específico del campo

El trabajo es claro en su planteo y en la relevancia del problema a abordar.

La estudiante demuestra una lectura minuciosa y sistemática de trabajos de referencia en el área en el que se enmarca el estudio, que no pertenecen a su disciplina específica, por lo que tiene el mérito extra de incursionar en un campo nuevo para esta disciplina.

De llevarse adelante, esta investigación podría ayudar a profundizar el entendimiento sobre los estereotipos de género, así como la violencia y discriminación que enfrentan las mujeres en la política en Uruguay. Explorar las vivencias de estas mujeres es crucial para comprender plenamente esta problemática. El conocimiento generado por las propias mujeres sería un aporte valioso para desarrollar nuevas líneas de investigación en el campo de la psicología, así como aportar evidencia a la creación de políticas públicas destinadas a prevenir y eliminar las prácticas discriminatorias que afectan a las mujeres que deciden participar en la política.

Consideraciones finales

La estudiante llevó a cabo su TFG de acuerdo con las expectativas del proceso. Mostró disposición para recibir críticas y sugerencias de su tutora. El trabajo está bien redactado y trata un tema relevante, aportando una perspectiva académica que invita a reflexionar sobre este problema desde un campo disciplinar poco empleado para abordarlo. Además, reúne los requerimientos necesarios para ser leído.



**Prof. Adj. Dra. Marcela Schenck
Instituto de Psicología de la Salud**